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Y
Dépor, tiempo al tiempoP robablem ente no hay mayor fi

delidad que la  que se m uestra 
a u n  equipo de fútbol. Por lo 

general, a lo largo de toda  u n a  vida se 
cam bia de casa, llegan a ser varias las 
veces que se cam bia de coche y algu
nos cam bian h a s ta  de cónyuge, in 
cluso varias veces -ya se sabe que la 
persona es el único anim al que tro 
pieza dos veces en la  m ism a piedra-, 
sin embargo hay dos cosas a las que 
siem pre se perm anece fiel, aun  por 
m ucho que pasen los años. Una al pe
riódico. Por regla general antes que 
cam biar se deja de leer periódicos. 
O tra al equipo de fútbol. El que es del 
Betis se m uere siendo del Betis, m an
que p ierda, y el que es del Guada... 
Igual. Por eso entiendo la  desazón que 
invade en estos días a los socios del 
Dépor ante la  posibilidad de la pér
dida de categoría de su equipo y, lo que 
es peor, su desaparición que es lo más 
posible que term inase ocurriendo en 
caso de consum arse el descenso.

La noticia que saltaba en la  m añana 
del pasado domingo metió el corazón 
de los seguidores del Deportivo -entre 
los cuales me incluyo- en un  puño, sin

que todavía nos hayamos repuesto del 
susto. El miércoles la Federación de Pe
ñas m oradas em itían un  comunicado 
cargado de razones ante el m alestar 
que sienten totalm ente justificado por 
el tra to  que h a  deparado la LFP al Club 
y por ende a todos sus socios.

Me identifico p lenam ente con di
cho comunicado porque en efecto es 
indignante la filtración de la querella 
a los medios de comunicación cuando 
ni siquiera había llegado al Juzgado, 
que hasta  la  tarde del miércoles no re
solvía adm itirla a trám ite, Comparto, 
al igual que la Federación de Peñas y 
todos, sus integrantes un  cabreo m o
num ental por la  indiscreción y la  falta 
de neutralidad. Igualm ente me parece 
bochornoso, como recoge el com uni
cado que m ien tras u n a  vein tena de 
clubs "brillantemente gestionados” es
tá n  en concurso de acreedores, que 
m ien tras algunas adm inistraciones 
h an  rescatado equipos con dinero pú
blico y que m ientras se han  publicado 
sospechas de dopaje y am año en otros

se, sin que se haya hecho nada al res
pecto, a LFP se emplean con tan ta  con
tundencia  contra el Deportivo Gua- 
dalajara.

Pero por un  lado están las formas 
m ostradas por la  LFP, en mi concepto 
deplorables, y por otro están los he
chos, sin los cuales poco o nada h u 
b iera  podido hacer la  Liga contra el 
Deportivo Guadalajara.

Me cuesta creer que la  LFP se haya 
m etido en u n a  querella s in o  hay base 
fundam entada para  ello, en prim er lu
gar porque el ridículo sería descom u
nal y en segundo lugar por las re s 
p o n sab ilid ad es  que el D épor le 
pudiera exigir. Igualm ente me cuesta 
creer que la LFP haya optado por re
currir a la  querella sin haber agotado 
antes otras vías, entiendo que sólo se 
debiera de recurrir a a los tribunales 
cuando h a  sido imposible obtener res
puesta por la  vía del diálogo.

De igual m anera me cuesta creer 
que el Dépor realizase la  ampliación 
de capital sin el asesoram iento opor

tuno  y que haya hecho de su capa un  
sayo saltándose a la  to rera  la  norm a
tiva deportiva vigente.

Entiendo desde el lógico nervio
sismo las prim eras declaraciones de 
Germ án R etuerta en las que decía que 
ni su fam ilia ni él ten ían  un  euro en la 
em presa que había realizado la am 
pliación de capital. O las de que a sa
biendas no habían realizado nada mal. 
Pero me sonaron abalones fuera. Por 
el contrario  me parecen esperanza- 
doras las posteriores declaraciones en 
las que afirman rotundam ente tenerlo 
todo en perfecto orden de revista. ¿En
tonces, porque dejar que las cosas h a 
yan llegado hasta  este punto?

El Dépor es mucho más que una  so
ciedad anónim a deportiva, es un  sen
tim iento com ún de un  m ontón de afi
cionados, de una  ciudad, que merece 
todo el respeto, tan to  de la  LFP como 
de los propietarios del Club porque sin 
éstos ni los unos ni los otros existirían.

Sólo nos queda esperar. ¡Ojalá! que 
tenga un  final distinto al del Guada
lajara de baloncesto y al Gestesa de 
fútbol-sala. Con sus desapariciones ya 
hem os tenido bastante.
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Orgullosos de vivir en Guadalajara

C

D esde el prim er m om ento en que los ciu
dadanos de Guadalajara, en el año 2007, 
depositaron su confianza en el Partido 

Popular, para  gestionar el A yuntam iento de Gua
dalajara, su Alcalde Antonio Román, ten ía  u n  ob
jetivo claro, el cual me transm itió  al delegarme 
los Servicios M unicipales de nuestra ciudad: con
servar y m antener nuestras calles en las mejores 
condiciones posibles, para  que nuestros vecinos 
se sintiesen orgullosos de vivir en G uadalajara y 
que los visitantes se llevasen la  m ejor im presión 
posible de nuestra  ciudad.

Para ello, tam bién desde el prim er m om ento, 
no se escatim aron recursos. Si duran te  el prim er 
año de nuestro m andato y con un  presupuesto 
confeccionado p o r el a n te rio r  equipo  de go
bierno, la  p a rtid a  presupuestaria  p ara  este fin 
era de 180.000 euros, ya en nuestro prim er p re
supuesto, es decir p ara  el año 2008, casi se m ul
tiplicó esta cifra por dos veces y media, es decir, 
contamos con la  im portante cantidad de 420.000 
euros cada año, para  la  realización de esas pe
queñas actuaciones y esas ta reas de m an ten i
m iento que nos han  hecho llegar hasta  el día de 
hoy con unas m uy im portantes m ejoras tan to  en 
aceras y calzadas, como en el resto de mobiliario 
urbano de nuestras calles.

A la vista de los resultados obtenidos a través 
de estas tareas de conservación y m antenim iento, 
y aunque lo tiem pos por los que atravesamos, en

el plano económico, no son los m ejores, como 
bien sabemos todos, nuestro Alcalde Antonio Ro
m án h a  querido con tinuar con este objetivo y 
hace unos días, se h a  firm ado u n  nuevo contrato 
para  los próximos dos años, en los que se ejecu
ta rán  en nuestras calles, incluidas la  bonifica
ciones y las m ejoras ofertadas por la  nueva em
presa m antenedora, obras por valor de más de

« Destacar la puesta en 
funcionam ien to  de un 
nuevo servicio de 
atención telefónica, 
gratu ito, donde los vecinos pueden 
dejar esa queja, reclamación o 
sugerencia, de tec tada  en la vía pública

1.100.000 euros, contrato que podrá ser p rorro
gado por otros dos años, de uno en uno hasta  un  
to ta l de cuatro, por lo que du ran te  el periodo 
2013-2017se van a realizar en nuestras calles (ace
ras y calzadas) actuaciones por im porte aproxi
mado de 2.200.000 euros, si hablásem os en pe
setas algo más de 365.000.000.

Pero este  nuevo co n tra to , no so lam en te  
cuenta con u n a  im portante cantidad de dinero 
para  obras. Cuenta tam bién, con unas mejoras

técnicas que se pondrán  a disposición del Ayun
tam iento para  u n a  mej or gestión de los recursos, 
e n tre  las que destaca  la  p u es ta  en fu n c io n a
m iento de un nuevo servicio de atención telefó
nica, gratuito, donde los vecinos pueden dejar 
esa queja, reclam ación o sugerencia, detectada 
en la vía pública con el fin de que sea reparada.

Con la puesta en m archa de esta nueva vía de 
comunicación entre los vecinos y el ayuntamiento, 
lo que se pretende es dar un  m ejor servicio, más 
inm ediato y cercano a todos los ciudadanos de 
Guadalajara, solicitando para  ello, la colabora
ción de todos en dos sentidos: el primero, para  que 
quien detecte esas pequeñas deficiencias o dete
rioro en la vía publica, lo ponga en conocimiento 
de los servicios municipales a través de este né- 
m ero de teléfono gratuito 900 100 656, y el se
gundo, para  hacer un  uso responsable de este ser
vicio, que de o tro  m odo en  lugar de m ejo rar 
nuestro trabajo lo empeoraría.

El objetivo del equipo de gobierno del Partido 
Popular del Ayuntamiento de Guadalajara, es dar 
el m ejor servicio a todos los vecinos de nuestra  
ciudad, y por y para  ello trabajam os día a día, en 
m i caso, y entre otras competencias, para  tener 
unas calles en las mejores condiciones, objetivo 
para  el que a p a rtir de ahora cuento con la  cola
boración de todos los vecinos. Estoy seguro que 
entre todos conseguiremos sentirnos orgullosos 
de vivir en Guadalajara.
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